



**CENTRO DE ESTUDIOS PARA
EL DESARROLLO ECONÓMICO
BENJAMÍN HOPENHAYN**

IMPUESTO A LAS GANANCIAS

MARZO 2016

Impacto en los Salarios



**Asociación
Trabajadores
del Estado
CDP Santa Fe**

| INFORME 5- AÑO 2016

IMPUESTO A LAS GANANCIAS ANÁLISIS DEL DECRETO 394/2016

Con motivo de diferentes consultas que recibimos luego de que el pasado 22 de Febrero de 2016, mediante el decreto 394/2016, se anunciara la modificación del mínimo no imponible, quedando ahora en los \$30.000 pesos BRUTOS, realizamos un breve informe sobre las implicancias del mismo, y algunos resultados producto de otras modificaciones en las cuales incurre dicho decreto.

¿Cómo se calcula el impuesto?

SALARIO BRUTO		
MENOS		
	Deducciones obligatorias (jubilación, Obra Social, Pami, etc.)	17%
	Descuentos permitidos (Seguro de vida, empleada doméstica, etc.)	
SALARIO NETO (de bolsillo)		
MENOS		
	Ganancia no imponible:	42.318
	Deducciones personales por carga de familia:	
	Cónyuge	39.778
	Hijo:	19.889
	Deducción especial (salarios y jubilaciones):	203.126
SALARIO NETO SUJETO A IMPUESTO		

La suma de estos importes se conoce como mínimo no imponible y varía en función a las cargas de familia que se tenga, determinando el salario sujeto al impuesto. Por ejemplo:

	Importes Anuales		
	soltero	2 hijos	conyuge y 2 hijos
Ganancia no imponible	42.318,0	42.318,0	42.318,0
Cargas de familia:			
- cónyuge			39.778,0
- Hijos (19.889 c/u)		39.778,00	39.778,0
Deducción especial	203.126,4	203.126,4	203.126,4
SALARIO SUJETO AL IMPUESTO (ANUAL)	245.444,4	285.222,4	325.000,4
SALARIO SUJETO AL IMPUESTO (MENSUAL)	18.880,3	21.940,2	25.000,0

* = 42.318 x 4,8 únicamente para empleados y jubilaciones o pensiones que tengan su origen en el trabajo personal. El resto (p.ej. Profesiones liberales) sólo pueden deducir por este concepto \$ 43.318

IMPUESTO A LAS GANANCIAS ANÁLISIS DEL DECRETO 394/2016

SALARIO SUJETO AL IMPUESTO (MENSUAL)	IMPORTES ANUALES		
	SOLTERO	2 HIJOS	CONYUGE Y 2 HIJOS
	18.880,3	21.940,2	25.000,0



MINIMO DE INGRESOS MENSUALES
PARA COMENZAR A TRIBUTAR EL
IMPUESTO

¿CUAL ES EL MONTO MENSUAL QUE SE PAGA?
PARA ELLO SE UTILIZA EL PORCENTAJE
CORRESPONDIENTE DE LA "TABLITA"

Tabla para determinar el impuesto a las ganancias:				
SALARIO SUJETO AL IMPUESTO		pagarán \$	más el	sobre el excedente de \$
más de \$	a \$			
0	10.000	-	9%	-
10.000	20.000	900	14%	10.000,00
20.000	30.000	2.300	19%	20.000,00
30.000	60.000	4.200	23%	30.000,00
60.000	90.000	11.100	27%	60.000,00
90.000	120.000	19.200	31%	90.000,00
120.000	en adelante	28.500	35%	120.000,00

A continuación exponemos los montos mensuales de tributación al impuesto en análisis, teniendo en cuenta los tres casos, soltero, con 2 hijos a cargo, con esposa y 2 hijos a cargo.

Podrá observar que el que mayor tributa es el caso de un trabajador "soltero", siguiéndole el que tiene dos hijos a cargo, y por último el que declara "conyuge y dos hijos" a su cargo.

IMPUESTO A LAS GANANCIAS ANÁLISIS DEL DECRETO 394/2016

Trabajador soltero sin hijos:							
Sueldo mensual:		total anual:	Deducción	Neto suj.imp	Impuesto	Imp.mens.	Neto gcias.
Bruto:	Neto:						
23.000,00	19.090,00	248.170,00	245.444,40	2.725,60	245,30	18,87	19.071,13
24.000,00	19.920,00	258.960,00	245.444,40	13.515,60	1.392,18	107,09	19.812,91
25.000,00	20.750,00	269.750,00	245.444,40	24.305,60	3.118,06	239,85	20.510,15
26.000,00	21.580,00	280.540,00	245.444,40	35.095,60	5.371,99	413,23	21.166,77
27.000,00	22.410,00	291.330,00	245.444,40	45.885,60	7.853,69	604,13	21.805,87
28.000,00	23.240,00	302.120,00	245.444,40	56.675,60	10.335,39	795,03	22.444,97
29.000,00	24.070,00	312.910,00	245.444,40	67.465,60	13.115,71	1.008,90	23.061,10
30.000,00	24.900,00	323.700,00	245.444,40	78.255,60	16.029,01	1.233,00	23.667,00
31.000,00	25.730,00	334.490,00	245.444,40	89.045,60	18.942,31	1.457,10	24.272,90
32.000,00	26.560,00	345.280,00	245.444,40	99.835,60	22.249,04	1.711,46	24.848,54
33.000,00	27.390,00	356.070,00	245.444,40	110.625,60	25.593,94	1.968,76	25.421,24
34.000,00	28.220,00	366.860,00	245.444,40	121.415,60	28.995,46	2.230,42	25.989,58
35.000,00	29.050,00	377.650,00	245.444,40	132.205,60	32.771,96	2.520,92	26.529,08
36.000,00	29.880,00	388.440,00	245.444,40	142.995,60	36.548,46	2.811,42	27.068,58
37.000,00	30.710,00	399.230,00	245.444,40	153.785,60	40.324,96	3.101,92	27.608,08
38.000,00	31.540,00	410.020,00	245.444,40	164.575,60	44.101,46	3.392,42	28.147,58
39.000,00	32.370,00	420.810,00	245.444,40	175.365,60	47.877,96	3.682,92	28.687,08
40.000,00	33.200,00	431.600,00	245.444,40	186.155,60	51.654,46	3.973,42	29.226,58
50.000,00	41.500,00	539.500,00	245.444,40	294.055,60	89.419,46	6.878,42	34.621,58
60.000,00	49.800,00	647.400,00	245.444,40	401.955,60	127.184,46	9.783,42	40.016,58
70.000,00	58.100,00	755.300,00	245.444,40	509.855,60	164.949,46	12.688,42	45.411,58
80.000,00	66.400,00	863.200,00	245.444,40	617.755,60	202.714,46	15.593,42	50.806,58
90.000,00	74.700,00	971.100,00	245.444,40	725.655,60	240.479,46	18.498,42	56.201,58
100.000,00	83.000,00	1.079.000,00	245.444,40	833.555,60	278.244,46	21.403,42	61.596,58

Trabajador con 2 hijos a cargo:							
Sueldo mensual:		total anual:	Deducción	Neto suj.imp	Impuesto	Imp.mens.	Neto gcias.
Bruto:	Neto:						
27.000,00	22.410,00	291.330,00	285.222,40	6.107,60	549,68	42,28	22.367,72
28.000,00	23.240,00	302.120,00	285.222,40	16.897,60	1.865,66	143,51	23.096,49
29.000,00	24.070,00	312.910,00	285.222,40	27.687,60	3.760,64	289,28	23.780,72
30.000,00	24.900,00	323.700,00	285.222,40	38.477,60	6.149,85	473,07	24.426,93
31.000,00	25.730,00	334.490,00	285.222,40	49.267,60	8.631,55	663,97	25.066,03
32.000,00	26.560,00	345.280,00	285.222,40	60.057,60	11.115,55	855,04	25.704,96
33.000,00	27.390,00	356.070,00	285.222,40	70.847,60	14.028,85	1.079,14	26.310,86
34.000,00	28.220,00	366.860,00	285.222,40	81.637,60	16.942,15	1.303,24	26.916,76
35.000,00	29.050,00	377.650,00	285.222,40	92.427,60	19.952,56	1.534,81	27.515,19
36.000,00	29.880,00	388.440,00	285.222,40	103.217,60	23.297,46	1.792,11	28.087,89
37.000,00	30.710,00	399.230,00	285.222,40	114.007,60	26.642,36	2.049,41	28.660,59
38.000,00	31.540,00	410.020,00	285.222,40	124.797,60	30.179,16	2.321,47	29.218,53
39.000,00	32.370,00	420.810,00	285.222,40	135.587,60	33.955,66	2.611,97	29.758,03
40.000,00	33.200,00	431.600,00	285.222,40	146.377,60	37.732,16	2.902,47	30.297,53
50.000,00	41.500,00	539.500,00	285.222,40	254.277,60	75.497,16	5.807,47	35.692,53
60.000,00	49.800,00	647.400,00	285.222,40	362.177,60	113.262,16	8.712,47	41.087,53
70.000,00	58.100,00	755.300,00	285.222,40	470.077,60	151.027,16	11.617,47	46.482,53
80.000,00	66.400,00	863.200,00	285.222,40	577.977,60	188.792,16	14.522,47	51.877,53
90.000,00	74.700,00	971.100,00	285.222,40	685.877,60	226.557,16	17.427,47	57.272,53
100.000,00	83.000,00	1.079.000,00	285.222,40	793.777,60	264.322,16	20.332,47	62.667,53

IMPUESTO A LAS GANANCIAS ANÁLISIS DEL DECRETO 394/2016

Trabajador con conyuge y 2 hijos a cargo:							
Sueldo mensual:		total anual:	Deducción	Neto suj.imp	Impuesto	Imp.mens.	Neto gcias.
Bruto:	Neto:						
31.000,00	25.730,00	334.490,00	325.000,00	9.490,00	854,10	65,70	25.664,30
32.000,00	26.560,00	345.280,00	325.000,00	20.280,00	2.353,20	181,02	26.378,98
33.000,00	27.390,00	356.070,00	325.000,00	31.070,00	4.446,10	342,01	27.047,99
34.000,00	28.220,00	366.860,00	325.000,00	41.860,00	6.927,80	532,91	27.687,09
35.000,00	29.050,00	377.650,00	325.000,00	52.650,00	9.409,50	723,81	28.326,19
36.000,00	29.880,00	388.440,00	325.000,00	63.440,00	12.028,80	925,29	28.954,71
37.000,00	30.710,00	399.230,00	325.000,00	74.230,00	14.942,10	1.149,39	29.560,61
38.000,00	31.540,00	410.020,00	325.000,00	85.020,00	17.855,40	1.373,49	30.166,51
39.000,00	32.370,00	420.810,00	325.000,00	95.810,00	21.001,10	1.615,47	30.754,53
40.000,00	33.200,00	431.600,00	325.000,00	106.600,00	24.346,00	1.872,77	31.327,23
50.000,00	41.500,00	539.500,00	325.000,00	214.500,00	61.575,00	4.736,54	36.763,46
60.000,00	49.800,00	647.400,00	325.000,00	322.400,00	99.340,00	7.641,54	42.158,46
70.000,00	58.100,00	755.300,00	325.000,00	430.300,00	137.105,00	10.546,54	47.553,46
80.000,00	66.400,00	863.200,00	325.000,00	538.200,00	174.870,00	13.451,54	52.948,46
90.000,00	74.700,00	971.100,00	325.000,00	646.100,00	212.635,00	16.356,54	58.343,46
100.000,00	83.000,00	1.079.000,00	325.000,00	754.000,00	250.400,00	19.261,54	63.738,46

OTROS DATOS

¿CUÁNTAS VECES SE INCREMENTO EL MINIMO NO IMPONIBLE EN LA ANTERIOR GESTIÓN? 2 veces

¿CUÁNTAS VECES SE ELIMINO EL MEDIO AGUINALDO EN LA ANTERIOR GESTIÓN? TRES veces

¿CUANTOS TRABAJADORES DEJARON DE PAGAR CON EL ÚLTIMO INCREMENTO DEL MINIMO NO IMPONIBLE? 180.000

¿CUÁNTOS TRABAJADORES COMENZARON A PAGAR, producto de la derogacion del decreto del año 2013 donde establecia que los trabajadores que en ese momento 380.000 cobraban menos de 15.000 pesos no tributarían el impuesto?

Consultá otros informes del CEDE-BH en www.cedebh.com.ar



Asociación
Trabajadores
del Estado
CDP Santa Fe



CENTRO DE ESTUDIOS PARA
EL DESARROLLO ECONÓMICO
BENJAMÍN HOPENHAYN